

RINGKASAN

INDRAWAN SYAHPUTRA HARAHAP, AKUNTANSI AKTIVA TETAP PADA PT. LAUT JAYA RAYA MEDAN, (dibawah bimbingan Bapak Drs. Rasdianto, M.Si, AK. Sebagai Pembimbing I dan Ibu Dra. Rosmaini AK. Sebagai pembimbingII)

Tujuan utama suatu perusahaan adalah memperoleh laba sebesar-besarnya dengan mengarahkan segala potensi yang ada dalam perusahaan. Salah satu unsur yang harus diperhatikan untuk mencapai tujuan diatas adalah aktiva tetap, sebab aktiva tetap adalah unsur terpenting dari aktiva, dan modal yang tertanam dalam perusahaan

Dengan diadakan akuntansi aktiva tetap ini, dimaksudkan untuk menjaga harta milik perusahaan, menekan investasi modal pada tingkat minimum, mengurangi resiko penyelewengan dan pemborosan serta meningkatkan efisiensi kerja dari seluruh anggota organisasi, sehingga hal-hal yang merugikan perusahaan dapat ditekan seminimal mungkin.

Adapun metode penelitian yang penulis gunakan adalah library research, dimana data skunder diperoleh dari penelitian kepustakaan dan field research yaitu penelitian langsung pada PT. Laut Jaya Raya Medan. Teknik pengumpulan data penulis melakukan dengan observasi, interview dan questioner. Sedangkan metode analisis data penulis menggunakan metode di atas, diperoleh kesimpulan dan selanjut nya dirumuskan saran.

Dari hasil penelitian yang dilakukan diperoleh kesimpulan bahwa yang menyebabkan terjadinya masalah diatas adalah :

1. Struktur organisasi PT. Laut Jaya Raya Medan sudah memenuhi kriteria struktur akuntansi aktiva tetap yang efektif.

2. Dalam menggolongkan pengeluaran modal (capital expenditures) dan pengeluaran penghasilan perusahaan hanya berpedoman pada norma-norma umur teknis saja. Salah satu kurangnya penggunaan aktiva tetap menyebabkan kurangnya jumlah investasi yang tertanam dalam perusahaan.

Setelah melakukan analisis dan evaluasi, akhirnya penulis memberikan saran sebagai berikut :

1. Di bangun dengan cara mengkontrakkan kepada perusahaan lain.
2. Pembelian secara tunai dan kredit.

Pengeluaran untuk aktiva tetap yang dipakai dalam operasi perusahaan, sudah merupakan suatu keharusan yang tidak dapat dielakkan. Dalam hal pemakaian aktiva ini biasanya perusahaan mengeluarkan sejumlah biaya yang gunanya untuk pemeliharaan aktiva tetap tersebut.